



税理士・社会保険労務士・中小企業診断士

# みずの通信

水野会計事務所

500-8288 岐阜市中鶉 3-70-7

TEL058-273-2484 FAX058-273-2416

2014. 6

天気の良い日だったので、空いた時間を利用して護国神社に立ち寄りました。

護国神社の木々の緑とその後ろの金華山の緑が立体的に重なり、様々の色をした緑が、歩くことによって交錯して、実に気持ちの良いお日様の輝きでした。金華山の名前の謂れとされる「ツブラジイ」の木々も、強烈な緑づくしの風合いを和らげ、目にやさしい金華山を見せてくれます。

岐阜市の消防本部の建物、階段を登ると壁側が全面ガラスであるために、外の景色が楽しめます。上に行けばいくほど、金華山が望められ、良い景色となりました。ところがついこの間、久しぶりに訪れましたが、景色のよさを感じないのです。「こんなもんだったかな。」とそのときは思いましたが、後で腑に落ちました。岐阜地方裁判所が建て替わり、3階建てが6階建ての立派な建物となり、景観を遮るようになったのです。消防本部を訪れる楽しみがなくなりました。



JR岐阜駅のアスティ岐阜が4月24日にリニューアルオープンしました。今まで何度かリニューアルされてきましたが、ステーションデパートの延長線上で、安っぽさは否めませんでした。

今回もあまり期待していなかったこともあってか、大々的なリニューアルは想像を大きく上回るものとなり、訪れる多くの人を驚愕させるものとなりました。

2階にあった本屋の三省堂が3階に移り、コーヒーショップのスターバックスとコラボして、開放感あふれるフロアとなっています。



2階は飲食店街で、入店しているお店は定番のチェーン店ばかりですが、開放感に重点を置いた造りは心地よいです。エクシオールカフェは以前も素敵なお店で人気店でしたが、暗さを売りにしていたのが一転、オープンカフェ風にして、3階のスターバックスと吹き抜ける空間を演出しています。(前の方が好きだという人も多いと思いますが。)

1階は物販エリア、奥に成城石井が入店し、見て回るにも楽しいです。

アスティ岐阜は、2階、3階が中2階、中3階風になっているので、改札フロア、通行フロアから直接入れるようになっていることで、華やかさがあります。改札のフロアも、ずいぶん明るさを感じるようになり、賑やかになりました。見事なリニューアルです。岐阜駅に楽しいエリアが誕生しました。

消えるボールペン。シャープペンシルと違って、芯が折れて苛々することもなく、たいへん重宝します。書いた文字を消すには、消しゴムに当たるところで文字を擦ると、その摩擦熱でインクを消します。



コンピューターで打ち出したものを消えるボールペンでチェックを入れ、訂正を書き入れ、それを再度コンピューターに入力し、もったいないからと訂正したものをその用紙の裏側に出力してみました。すると消えるボールペンで書いたものはすべて跡形もなく消えてしまい

ました。プリンターの熱で消えてしまったのでしょう。痕跡も一切なく、あまりの見事な消え方に感動してしまいました。

毎月の給料明細を用紙に打ち出して、窓あき封筒に入れて、各人に手渡しする。従業員の多い会社ほど、昔に比べれば楽になったといっても大変な作業でしょう。給料明細を紙で打ち出すのではなく、メールで各人のパソコンや携帯電話に送信する。そんなことができれば、ちょっとした合理化になるなど、先日、雑談をしていました。



さて、私が属している某団体でのお話です。

定期総会の案内を往復はがきで発送し、返信用のはがきには出欠の確認と欠席者用の委任状が印刷してあります。また議案書はPDFにしてメールで送ります。そして、総会に出席する人は、この議案書を各自印刷して、当日持参してほしいとしました。

役員側としては、議案書を会員全員に印刷して製本し、封入して郵送する。その手間と郵送料を考えると、その方が合理的であると判断してのことでした。これに対して、一部の会員から異議が出ました。「毎年、年会費をとっていながら、なぜ、会員に議案書印刷の経費を負担させるのか。」ということです。

金額的には決して負担するのが大変というものではないですから、多分に心情的な反感であろうと思います。でも、複数の人がそのような意見を表明したということは、声なき声の会員の中には同じ意見を持つ人が案外と多いかもしれません。無視をするのは危険です。

一方、会員の中には、議案書が郵送されてきても目も通さずに棚にしまいこんでしまう人もいるかもしれませんし、そういう人にとっては、メールで送られてくるほうが歓迎かもしれません。

個人的には、議案書はメールで送り、返信用はがきで「出席」と返事のあった人については、その分を印刷製本し当日配布する、というのがよいのだろうと考えています。

具体的な対応は来年度になります。

扁桃腺が腫れたような感じがし、物を飲み込むと痛い。そんな症状が一週間以上続きました。歯が痛いような、肩や首が痛いような、自宅の電動マッサージ器で肩などをマッサージしても効果はありません。

以前、首が痛く、寝返りも打てない状態になった時は、外科でシップ薬をもらい、ソファで体を起こしたまま寝ることにより、数日で治すことができました。

今回は、少し趣が違います。寝ているときは全然痛くありませんし、シップ薬も効果はありません。内科へ行きました。

血液検査の結果は、菌は無し、念のためと抗生物質の点滴もしましたが改善しませんでした。ネット検索をするもよき回答は見当たりません。外科へ行くかどうか悩んだ末、とりあえずマッサージに行きました。

マッサージでもっと悪化させてしまうかもしれないと恐る恐るでしたが、30分のマッサージ、1回で治ってしまいました。マッサージは大切ですね。



知多半島の師崎港の前のお店で、師崎ラーメンを食べました。「大あさり入り」の文句に魅かれて注文しました。決して大あさりが入っているからというわけではないと思うのですが、スープの出汁もしっかりしていて、麺もよく、大変健康的な味で美味しかったです。岐阜ではなかなか食べられない味でした。



若あゆの 二手になりて のぼりけり (正岡子規)